

## JUDO: Dambacher belegt Platz 1 auf Ranglistenturnier

Am Sonnabend nahmen vier Athleten des Judozentrums Heubach an einem Ranglistenturnier für Baden-Württemberg in Ortenberg (Baden) teil. Matthias Dambacher trat in der für ihn ungewohnten Gewichtsklasse bis 90 kg an. Bereits in seinem ersten Kampf traf er auf den international erfahrenen Eyup Soylu aus Wiesloch. Soylu hat bereits für die türkische Nationalmannschaft an zahlreichen internationalen Turnieren teilgenommen. Hiervon unbeeindruckt besiegte Dambacher seinen Gegner und hatte am Ende der Kampfzeit einen Yuko mehr als Soylu. In den folgenden Kämpfen besiegte er Brand aus Esslingen mit einem Seoi nage vor dem Ende der Kampfzeit und Dressley aus Tübingen ebenfalls vor Ablauf der Kampfzeit, weil Dressley einen Hansokumake (höchst mögliche Strafe) kassierte. Im Finale besiegte Dambacher, dank taktischer Überlegenheit den Sindelfinger Uhlmann und konnte am Ende den ersten Platz belegen.

Simon Weckerle konnte in der Klasse bis 66 Kg bei vier Siegen und drei Niederlagen einen guten siebten Platz erreichen. Mit einer identischen Bilanz schloss Marc Bläse das Turnier ab und wurde ebenfalls siebter. Sven Koch schied nach einem Sieg und zwei Niederlagen ohne Platzierung aus.